
1 / 1

14 décembre 2011

Message de Noël du Recteur du Sanctuaire de Fatima

Noël est Dieu qui se donne à l’humanité,
qui s’offre à nous et nous révèle son amour.
Puisque la logique de l’amour c’est de s’approcher,
chez l’Enfant de la crèche Dieu se fait proche : Dieu avec nous.
Devant l’Enfant Jésus nous sentons résonner de nouveau
la question de la Sainte Vierge aux petits Bergers :
« Voulez-vous vous offrir à Dieu ? »
Elle a fait de sa vie une offrande permanente à Dieu
qui a rendu possible le miracle de Noël.
« Voulez-vous vous offrir à Dieu ? »
Les petits Bergers ont répondu « oui, nous le voulons ».
Et comme Marie ils ont fait de leurs vies des offrandes à Dieu. Célébrer le Noël est, avec
eux et comme eux,
répondre affirmativement à la question de la Vierge-Mère. Celui-ci est le saint et
heureux Noël que de tout le cœur, nous souhaitons
A tous les pèlerins amis et bienfaiteurs du Sanctuaire de Fatima. Père Carlos Cabecinhas
Décembre 2011    

www.fatima.pt/fr/news/message-noel-du-recteur-du-sanctuaire-fatima

https://www.fatima.pt/
https://www.fatima.pt/fr/news/message-noel-du-recteur-du-sanctuaire-fatima
https://www.fatima.pt/fr/news/message-noel-du-recteur-du-sanctuaire-fatima

	Message de Noël du Recteur du Sanctuaire de Fatima

